

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Los centros termales del departamento arrancaron el año con una ocupación sorprendentemente alta

General



Publicada el: 03/01/25	Visitas: 84
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 75	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/los-centros-termales-del-departamento-arrancaron-el-ano-con-una-ocupacion-sorprendentemente-alta_13401.php



General

Los centros termales del departamento arrancaron el año con una ocupación sorprendentemente alta

Los centros termales del departamento inician el año con una ocupación notablemente elevada.

Ocupación Casi Completa en los Centros Termales de Paysandú

El inicio del año 2025 se presenta muy prometedor para los centros termales de Guaviyú y Almirón, alcanzando casi el 100%

de ocupación.

Según un relevamiento realizado por EL TELEGRAFO, se espera que esta alta demanda persista al menos durante la primera quincena de enero, con proyecciones optimistas parà todo el mes. Belkis Toscanini, directiva de la Sociedad de Fomento de Termas de Guaviyú, destacó: "Más allá de que aún no está colmada la capacidad de alojamiento, hay mucha expectativa por la enorme cantidad de consultas que venimos recibiendo". Esta tendencia también se refleja en Almirón, donde Fernando

Ilharregui, operador de turismo, confirmó la ocupación total en el

lugar.

El hotel Salinas del Almirón, al inicio del año, tenía una ocupación de alrededor del 80%, manteniéndose estable al menos hasta el

próximo lunes. Su gerente, Fernando Toranza, mencionó que cuentan con una mezcla de huéspedes uruguayos y argentinos y resaltó las reservas de último momento que éstán llegando, con la esperanza de seguir aumentando la ocupación día a día.

Actividades para los más Pequeños

De cara a la celebración de los Reyes Magos, Termas de Guaviyú ha programado actividades especiales para el público infantil, que incluyen

muchos regalos y espectáculos. Toscanini indicó que estas iniciativas han sido organizadas en colaboración con la Intendencia de Paysandú, el Ministerio de Turismo y docentes de la carrera de Recreación de UTU, brindando diversas alternativas de disfrute que complementan las 15 piscinas del centro. Además, se han mejorado las ofertas gastronómicas y recreativas, buscando

mantener estas propuestas durante toda la temporada.

Las actividades deportivas se llevarán a cabo en canchas del centro termal, incluyendo juegos en las piscinas, paseos en bicicleta y kayak, así como música en vivo.

"El extenso predio de 109 hectáreas asegura un ambiente seguro y atractivo para los visitantes", subravó Toscanini.

Mejoras y Expectativas Futuras

La directiva también expresó su objetivo de recuperar al turista argentino, ofreciendo precios competitivos.

En este sentido, espera que el apoyo del Ministerio de Turismo continúe, con la

llegada de nuevos fondos destinados a la mejora de Termas de Guaviyú. "Esperamos la instalación de modernos juegos infantiles, esenciales para atraer a las familias", añadió.

Toscanini también manifestó su interés en conocer quién asumirá la Intendencia Departamental tras la salida de Nicolás Olivera en febrero, señalando la importancia de la coordinación entre las autoridades para las próximas actividades de Carnaval y Turismo.

Decoración Festiva y Coordinación Comunitaria

La Intendencia, junto a la Comisión de Fomento y la Dirección Nacional de Turismo, han colaborado para crear una decoración navideña que ha sorprendido a todos.

Enrique Andreoli, coordinador de Termas de Guaviyú, destacó la excelente comunicación con los comerciantes y operadores turísticos, lo que ha permitido una sólida composición navideña que atrae a los visitantes.

Por último, se han reactivado las canchas de paddle en el área deportiva, que se encuentran en óptimas condiciones, convirtiéndose en un atractivo para residentes y turistas por igual.

"Para nosotros, este lugar no solo es turístico, sino también nuestro hogar", concluyó Andreoli.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LOS CENTROS TERMALES DEL DEPARTAMENTO ARRANCARON EL AÑO CON UNA OCUPACIÓN SORPRENDENTEMENTE ALTA

Los centros termales del departamento arrancaron el ano con una ocupacion sorprendentemente alta

Tags

canchas, ministerio, piscinas, intendencia, toscanini, turismo, telegrafo, fomento, directiva, termales, actividades, centros

Noticias relacionadas

- 4.2 * El encanto de los complejos termales de Paysandú llega a Asunción con Experimente Uruguay
- 3.7 * Termas del Daymán atraen a gran cantidad de visitantes, mientras que el camping de Arapey se llena de brasileños
- 4.0 * Alertan sobre la falta de una normativa que regule el servicio de guardavidas en las playas y piscinas de Salto
- 3.6 * Desde hoy se permite el acceso a playas y piscinas en Salto
- 4.0 * El auge de los hoteles termales en Salto atrae cada vez más al turismo brasileño
- 4.3 * Transformar lo existente a través de la innovación tecnológica
- 3.6 * La directiva esconde datos sobre transferencias millonarias
- 4.4 * La Asamblea de Aeco ratificó el trabajo de su comisión directiva, destacando inversiones que superan los 60.000 dólares
- 3.9 * Se lleva a cabo una emocionante jornada de baby fútbol en nuestras canchas locales
- 4.7 * Luis Lacalle Pou resaltó el papel fundamental del turismo: "Es la actividad que más fomenta el intercambio humano

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes

derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf

uncategorized	
uruguay decide 2024	
viajes y turismo	